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令和元年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．「令和」という新しい時代に対する市長としての意気込みについて 

  少子高齢化・人口減少社会への対応を中心にお示し願いたい。 

 

２．保育園における待機児童の問題について 

  (1)過去数年における待機児童の状況について 

  (2)本年度における待機児童の状況について 

  (3)幼保無償化による影響等を勘案し今後における待機児童の動向と対応について 

 

３．水不足による農業への影響について 

  (1)水不足による農業への影響について 

   ①市として水田等における水不足の状況をどのように把握しているのか。 

   ②今後どのように対応していく考えなのか。 

 

４．公職選挙法と選挙管理委員会の仕事について 

  (1)選挙管理委員会の仕事について 

  (2)１３８条１項及び１３８条２項の解釈について 

  (3)文書図画による選挙運動の禁止について 

  (4)選挙運動用ビラの禁止について 

  (5)事前運動の禁止について 

  (6)政治活動用事務所看板の位置について 

  (7)あいさつを目的とする有料広告の禁止について 

  (8)禁止されるあいさつ広告の形態について 

 

２．玉川里子議員  ６月４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．女性の活躍について 

  (1)今後の白河市の取り組みについて 

  

２．老人クラブについて 

  (1)名称について 

 

３．子育てひろばについて 
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  (1)子育てひろばのない地域について 

 

４．市政の情報発信の充実について 

 

３．佐川京子議員  ６月４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．スポーツの振興について 

  (1)市長の考えを伺う。 

  (2)しらさかの森スポーツ公園グリーンスタジアムの電光掲示板の設置について 

  (3)スケートパークの設置について 

 

２．農業の振興について 

  (1)農地集積の担い手に対する農地管理の徹底について 

  (2)里山の鳥獣被害対策について 

 

３．観光について 

  (1)大手旅行会社を対象にした本市のモニターツアーの開催について 

 

４．石名国光議員  ６月４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．小峰城清水門の復元について市長に伺う。 

 

２．小峰城帯曲輪の活用について伺う。 

 

３．介護予防関連について 

  (1)施設入居希望者について伺う。 

   ①特別養護老人ホーム入所待機者数を要介護別に伺う。 

   ②第７期介護保険事業計画では２９床を増床するとあるが、この増床で市民のニーズに 

対応できるのか、対策について伺う。 

  (2)介護予防について 

   ①高齢者介護予防教室の現状について伺う。 

   ②高齢者の体力測定やリハビリ職員が行う「らく楽健康体操」について 

 

４．教育関係について 

  (1)いじめ対策について 

   ①小・中学校（SNSも含め）の実態について伺う。 

   ②いじめの加害者をつくらない取り組みについて伺う。 

  (2)小学校で増えた英語の授業時間を確保する対策を伺う。 
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５．佐藤正則議員  ６月４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．オスプレイの飛来について 

  (1)市での掌握と対応について 

   ①オスプレイの飛来状況について、市ではどのように掌握しているのか。 

   ②この件についての市の考えについて 

   ③市としての今後の対応について 

   ④飛行訓練の中止、住宅地・公共施設・学校等を飛行しないよう、国や県に申 

し入れを行う考えについて 

 

２．就学援助について 

  (1)就学援助の単価引き上げについて 

   ①就学援助の単価引き上げについて、市での掌握状況はどうか。 

   ②単価の引き上げに向けた、討議内容及び方向性について 

 

３．生活保護世帯・非課税高齢者世帯へのエアコン設置費の補助について 

  (1)生活保護世帯・非課税高齢者世帯へのエアコン設置補助について 

   ①市の考えはどうか。 

   ②他市町村の動向等などの討議検討状況について 

 

４．議案第９２号 令和元年度白河市一般会計補正予算（第１号）について 

  (1)公園施設長寿命化対策事業について 

   ①詳細な説明を求める 

   ②予算額の具体的な中身について 

 

６．大竹功一議員  ６月５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市税等徴収について 

  (1)徴収の現状とサービス向上について 

   ①市税の徴収状況について 

   ②全額前納に対する報償等の制度について 

 

２．来庁者アンケート実施について 

  (1)実施結果と今後について 

   ①アンケート調査に至った経緯について 

   ②アンケート調査の方法について 

   ③結果に対する評価について 

   ④今後の実施計画について 
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３．自動車運転免許証返納について 

  (1)現状と推移について 

   ①返納者の推移について 

   ②自主返納者に対する交通手段の確保について 

 

７．高橋光雄議員  ６月５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市税収入について 

  (1)平成 30年度市税収入について 

  (2)市税を構成する各税について 

   ①３０年度決算見込みと２９年度決算の税目ごとの比較 

   ②合併以降の市税収入の推移と主な増減の要因 

 

２．タクシー助成券による地域内移動支援実証実験について 

  (1)昨年度の実績及び課題について 

  (2)今年度の地域内移動支援実証実験について 

 

８．室井伸一議員  ６月５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政について 

  (1)白河桜祭りの開催期間中に南湖公園でもイベントを開催することと今後の利活用に 

ついて 

 

２．市役所業務の効率化について 

  (1)ロボティック・プロセス・オートメーションについて 

 

３．教育行政について 

  (1)小・中学校における携帯電話持込み解禁に伴う保管及び管理のあり方について 

  (2)小・中学校における緊急情報配信について 

 

４．放課後児童クラブの待機児童対策について 

  (1)放課後児童クラブの待機児童の現状 

  (2)現在進めている対策及び今後の対策 

 

５．選挙投票率をアップさせることについて 

  (1)選挙手帳を作成することについて 
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９．深谷弘議員  ６月５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国保行政 

  (1)市における国保税の課税状況について 

   ①加入世帯数、加入被保険者数（平成 31年度） 

   一般、退職等、介護分、支援分 

   ②所得割課税算定基礎額（平成 31年度） 

   一般、退職等、介護分、支援分 

   ③所得割課税額（平成 31年度） 

   一般、退職等、介護分、支援分 

   ④課税額合計、軽減税額（平成 31年度） 

   一般、退職等、介護分、支援分 

   ⑤加入世帯の所得階層別世帯数 

  (2)今後の国保税の見通しについて 

   ①平成 30年度決算見込み 

   国保基金、繰越金 

   ②国保基金の使い方 

   ③国保税引き下げの展望 

ⅰ)国保税の水準をどこにおくのか。 

  国民皆保険制度の観点から、他保険と保険料負担率を統一すべきではないか。 

   ⅱ)全国知事会、全国市長会、全国町村会の「１兆円の公費負担増」の要望について 

どう考えるのか。 

   ⅲ)他保険にはない、国保税の「均等割」「平等割」についてどう考えるのか。 

 

２．教育行政 

  (1)教職員の多忙化について 

   ①平成 30年度（平成 31年）2月、3月及び平成 31年度 4月 5月の時間外勤務 

状況（3月定例会答弁以降） 

ⅰ)平成 30年度（平成 30年 4月～平成 31年 3月）の小学校・中学校の月平均の 

時間外勤務時間について 

ⅱ)過労死ライン（月 80時間）を超える勤務実態について 

  小学校・中学校の月別人数及びその割合 

（平成 31年 2月、3月、4月、5月） 

   ⅲ)平成 30年度における、小学校・中学校の最長時間外勤務時間（月、年間） 

   ②改めて、多忙化の要因について 

   ③改めて、多忙化の是正について 

 

３．福祉行政 

  (1)加齢性難聴対策について 
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   ①加齢性難聴についての認識 

   ②加齢性難聴に対する対策（補聴器購入費への助成など）はどうなっているか。 

（国、県、市の現状） 

    ⅰ)難聴に対する対策（補聴器購入費への助成制度）はどうなっているか。 

（国、県、市の現状） 

   ③白河市はどのように対応するのか。 

ⅰ)市における難聴者（補聴器を利用している人）はどれくらいいるか。 

ⅱ)難聴者が利用できるサービスにはどのようなものがあるか。 

   ⅲ)補聴器購入費への助成制度はあるのか。 

   ⅳ)今後の対応についての方針は。 

 

 


